

Infolge der Nichtuntersagung (durch den Verkehrssachverständigen des Landes OÖ.) zur Aufstellung einer Stopptafel und Änderung der Vorrangverhältnisse zugunsten der Radsportler auf der B135 in Schwanenstadt wird die Rundenlänge von bisher 17,7 km auf 14,5 km verkürzt.

Der Start und das Ziel befindet sich dadurch in der Nähe des Gemeindeamtes Oberndorf auf der Atzbacherlandesstraße. Die Nummernausgabe sowohl am Samstag den 23. Juli und am Sonntag den 24. Juli erfolgt beim Gemeindeamt Oberndorf bei Schwanenstadt.

Wir danken für das Verständnis und laden zur Teilnahme am kommenden Sonntag recht herzlich ein.